Roc d'Azur

es entants

Pour les filles ou les garçons, les roux, les porteurs de lunettes, les grands, les costauds... déguisés ou en famille, tous les ans, le Roc d'Azur propose à nos chères petites « têtes blondes » la possibilité de découvrir les joies du VTT sur des circuits adaptés. Petit retour sur un succès qui ne cesse de grandir à la rencontre des probables champions et championnes de demain.

■ Vincent Néron et Thibault Sadargues - Photos: VN, TS, ASO/Pauline Ballet/Aurélien Vialatte et Thomas Maheux.

es conditions furent cette année particulièrement cocasses. Mais malgré les trombes d'eau qui se sont abattues sur la régional veille des épreuves, les sourires émaillaient la majorité des visages maculés de terre des gamins sur l'aire d'arrivée. De quoi réjouir les organisateurs. La perspective de se lancer dans la fange et les cloaques de la base nature de Fréjus aurait pourtant pu rebuter plus d'un enfant. Mais comme chacun le sait, les gamins aiment à se rouler dans la boue. À l'image de Ghislain qui, après s'être répandu sur le dos, lui et son Rockrider, laisse éclater sa joie devant sa mère hilare, même si la meilleure des lessives a du mal à faire revenir le blanc initial du maillot de son bambin : « C'est une habitude, avec lui, il ne peut pas s'en empêcher », confesse-t-elle, à peine résignée. Plus loin, le teint rougeaud et les yeux dans le vide, Hélène peine à récupérer le tee-shirt offert par l'organisation, à l'image d'un finisher de l'Ironman d'Hawaï. Heureusement, elle retrouve rapidement les bras de son papa, alors que le beau tee-shirt noir traîne dans la boue. « Nous souhaitons avant tout qu'ils se fassent plaisir à rouler, mais nous



ne pouvons pas nous empêcher de hurler pour les encourager, alors que les pauvres ne savent pas bien gérer leur effort », reconnaît ledit papa, bientôt à la recherche du vélo de sa petite fille.

L'école des fans

S'il est vrai que, devant, les plus « sportifs » et mieux encadrés par leur entourage survolent les courses Kid Roc sur des vélos 26" en carbone, la plupart des enfants qui participent aux différentes épreuves, selon leur catégorie d'âge, sont de purs randonneurs qui arpentent les chemins de leur région respective sans aucune visée en compétition: « Les enfants s'affrontent dans leur catégorie

d'âge, approuve André, le père de Maelle, ce qui n'est peut-être pas le cas partout, par manque d'engagés. Du coup, ils ne subissent pas, ou nettement moins, la pression et la confrontation directe avec de jeunes adultes, forcément plus physiques. » Car avec pas moins de 8 Kid Roc, dont 2 à draisienne, sans compter les catégories cadets et cadettes, et le Roc Famille, chacun était sûr de trouver un parcours à son goût. De 150 m de distance à 8 km, les difficultés étaient absentes et le dénivelé inexistant afin de n'effrayer personne. Et cette année encore, comme tous les ans, qu'il fasse beau, qu'il neige, qu'il vente ou qu'il pleuve, le succès fut bien au rendez-vous. Alors, à l'année prochaine!

